

« Chers amis de Mesnil au Cœur,
Chers amis de la majorité municipale ;
Également aux citoyens : assistants libres au conseil municipal du Mesnil Saint Denis :

J'étais à titre privé et sans aucun engagement politique :
Assistant libre et muet au dernier conseil municipal.
Ce qui est le droit de tout citoyen !

Et donc par la présente, je tiens à manifester mon désaccord avec la tenue incorrecte de ce dernier conseil !

J'ai peu apprécié la manière dont la municipalité élue traite :

- Les assistants libres au conseil municipal : dont j'étais
Le moins qu'on puisse dire est que la courtoisie échappe à cette mandature – c'est fort regrettable et pas à la mesure de ce que les citoyens de toute obédience du Mesnil Saint Denis sont en droit d'attendre de nos élus et en particulier : de notre maire.
- Personnellement je n'ai pas apprécié les remarques auxquelles nous ne pouvions pas répondre, en particulier celles sans fondement d'une conseillère (de la majorité - dont l'attitude était déplacée) qui a dit que les assistants libres au conseil, donc, dont j'étais : envoyait des SMS aux conseillers de l'opposition.
- C'est faux – je l'atteste – nous n'y avons pas pensé !
Ce ne serait d'ailleurs pas illégal !
- J'appelle Monsieur le Maire à reprendre la main sur ces faits incontrôlés et à garantir lors du prochain conseil municipal, auquel nous assisterions :
un dialogue constructif et surtout un respect citoyen des personnes qui font l'effort également « citoyen » d'assister au Conseil Municipal.
- Personnellement j'apprécierais de Monsieur le Maire des excuses. Ce qui l'honorerait ! Et en terminerait avec ce sujet !

Cordialement

Jean Serge Abramowitz (Citoyen libre du Mesnil Saint Denis) »